



## Muñoz Ledo acusa: 'suicidio de Padilla exhibe acoso y vileza de los gobiernos estatal y nacional'



Porfirio Muñoz Ledo, expresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, sostuvo que el suicidio del exrector de la Universidad de Guadalajara, Raúl Padilla, exhibe el "acoso y vileza" del Gobierno Federal y el gobierno de Jalisco, encabezado por Enrique Alfaro.

A través de su cuenta de Twitter, el diputado expresó que la decisión de Padilla López de privarse de la vida sería una "lección de dignidad" y acusó que los gobiernos estatal y federal habrían urdido un supuesto magnicidio virtual.

"Raúl Padilla López, heroísmo civil. La decisión tomada para privarse de la vida es una lección de dignidad humana. Exhibe el acoso y la vileza intolerante de los gobiernos -Estatad y Nacional- que urdieron desde la sombra un magnicidio virtual", dijo Muñoz Ledo en su red social.

Asimismo, consideró que los sacrificios de Raúl Padilla serían "lecciones de honor" y lanzó: "Perdónalos tú, Raúl, por no haberte defendido como deberían. Pero ten la certeza que lo haremos, no para esos atilas de pacotilla. Ese es nuestro compromiso sagrado".

Acompañado de su mensaje, Porfirio Muñoz Ledo exhibió la carta suicida de Raúl Padilla, en donde, entre otras cosas el también fundador de la Feria Internacional del Libro (FIL) acusaba que era considerado un enemigo por las autoridades federal y estatal que estarían dispuestos a hacer "cualquier patraña" para destruir. No obstante, en la carta el exrector aclara que ese no era el motivo de su decisión de quitarse la vida, sino que un mes y medio antes había sido diagnosticado con Alzheimer con lapsos de pérdida de memoria, cada vez más recurrentes.

"Sucede que tengo mes y medio que me cercioré que padezco Alzheimer y/o pérdida severa de memoria. Es cada vez más recurrente y en momentos tengo lapsos de hasta 10 minutos. (sic) de pérdida de memoria. Cada vez me cuesta más trabajo disimularlo. Lo que sigue sé que es terrible, más asociado



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>Político MX</b> La política explicada	0	16/04/2023	LEGISLATIVO

al estrés”, afirmó. Entre sus últimas líneas, Raúl Padilla escribió sus disculpas por la determinación de quitarse la vida. El académico fue hallado sin vida el pasado domingo 2 de abril.

<https://politico.mx/munoz-ledo-acusa-suicidio-de-padilla-exhibe-acoso-y-vileza-de-los-gobiernos-estatal-y-nacional>